

# Anliegen Isar

Dr. Engelsberger <post@wildfleck.org>

So 26.05.2019 21:21

An: bag-mitte.dir <bag-mitte.dir@muenchen.de>;

BA 01

BA 02

BA 12

Hochwasser Isar

Sehr geehrte Damen und Herren,

nach dem letzten Hochwasser sind an der Isar viele Holz- und Baumreste liegengeblieben.

Wildfleck setzt sich für urbane Wildästhetik ein. Wir wünschen uns von den Isar-Bezirksausschüssen, sich für einen Verbleib des Holzes einzusetzen.

Nur wenige Menschen wissen, dass die Isar ein Wildfluss ist. Bleibt das Holz noch einige Monate liegen, werden viele Menschen darauf aufmerksam.

Das ist besser als ein teurer Naturlehrpfad.

Auch freuen sich alle Freunde der Wilden Isar und genießen diese besondere Art eines Flusses.

Über eine Weiterleitung an die genannten Bezirksausschüsse würden wir uns sehr freuen.

Diese Nachricht kann auch gern als Bürgerantrag oder Bürgeranliegen behandelt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Stefan Engelsberger

Wildfleck gemeinnützige UG (haftungsbeschränkt)

Sitz: München

Amtsgericht München: HRB 222 825

Gesellschafter-Geschäftsführer: Dr. Stefan Franz Karl Engelsberger

Postanschrift:

Wildfleck c/o Engelsberger, Adelgundenstr. 11, 80538 München

E-Mail: [post@wildfleck.org](mailto:post@wildfleck.org)